

浜田市議会議長 様 陳情 (発言希望) 2021年11月12日

2 議員の市民との対話の姿勢の見直しの検討を求める陳情について

陳情 218 のはまだ一日議会における [] 議員の発言、[] 氏の発言が問題になったが、ああいう場では、専門知識のある議員がやっとの思いで参加した市民に対して、糾弾するような発言はすべきではないと思います。

浜田市と議会のやり取りを一般市民に対してしているようで、恐怖感に似た嫌な思いがしました。

結果的に、[] 議員の発言は正しくなく、[] 氏の発言のとおりであった（言い間違いの部分はあったが）更に、場外では市民が確認しようとしても、着信拒否、訪問されたら警察を呼ぶという行為は、議員としてあるまじきことではないかと思う。

議長が勧めたにもかかわらず、市民との話し合いに応じないことも政治倫理審査会の対象ではないかと思います。市民との対話の場合は、対決や詰問のような発言は控えて、情報を提供しやすいように、発言しやすいように慮った態度をとってもらえないか？

虫の目で対等に戦うのではなく、鳥の目で全体を見ながら余裕を持った対応をして欲しい。

浜田市日脚町 184-1 森谷公昭

